

17 Mai: Journée mondiale contre l'homophobie, la transphobie

La Journée mondiale contre l'homophobie, la transphobie **est une journée mondiale célébrée le 17 mai. Elle est l'occasion pour la CGT de renouveler son engagement aux côtés des lesbiennes, gays (LGBTQ+).**

Le 17 mai a été choisi comme date symbolique pour la journée internationale contre l'homophobie, la transphobie pour commémorer la décision de l'OMS le 17 mai 1990 **de ne plus considérer l'homosexualité comme une maladie mentale.**

Une apparence trompeuse

Pour l'observateur un peu plus attentif, la situation est globalement bien différente : et à vrai dire, le XXème siècle a sans doute été une des périodes les plus violemment homophobes de l'Histoire : déportation dans les camps de concentration sous le régime nazi, goulag en Union soviétique, chantages et persécutions aux Etats-Unis à une époque pas si lointaine ... Evidemment, tout cela peut sembler loin. Mais bien souvent, les conditions d'existence dans le monde d'aujourd'hui restent très défavorables

L'homosexualité est souvent discriminée

Dans 72 états au moins, les actes homosexuels sont condamnés par la loi (Algérie, Sénégal, Cameroun, Ethiopie, Liban, Jordanie, Arménie, Koweït, Porto Rico, Nicaragua, Bosnie...) ; dans plusieurs pays, cette condamnation peut aller au-delà de dix ans (Nigeria, Libye, Syrie, Inde, Malaisie, Jamaïque...) ; parfois, la loi prévoit la détention à perpétuité (Guyana, Ouganda). Et dans une dizaine de nations, la peine de mort peut être effectivement appliquée (Afghanistan, Iran, Arabie Saoudite...)

En Afrique, récemment, plusieurs présidents de la république ont brutalement réaffirmé leur volonté de lutter personnellement contre ce fléau selon eux «anti-africain ». Dans d'autres pays, les persécutions se multiplient. Au Brésil par exemple, les Escadrons de la mort et les skin heads sèment la terreur : 1960 meurtres homophobes ont pu être recensés officiellement entre 1980 et 2000. Dans ces conditions, il paraît difficile de penser que la «tolérance» gagne du terrain. Au contraire, dans la plupart de ces Etats, l'homophobie semble aujourd'hui plus violente qu'hier. La tendance n'est donc pas à l'amélioration générale, tant s'en faut.

En France, **la CGT combat et s'oppose à toute forme de discriminations quelle qu'elles soient...**L'engagement dans la lutte contre toutes ces formes de discrimination est au cœur du combat que mène la CGT pour la justice sociale. Elle milite sans relâche pour éliminer les attitudes et les discours homophobes, sexistes, racistes... du quotidien de l'entreprise, de la société...

La Fédération Nationale CGT des Personnels des organismes Sociaux appelle l'ensemble des salariés, privés d'emploi, retraités à participer massivement à toutes les marches des fiertés (voir liste ci-dessous) qui auront lieu ces prochains mois.

Samedi 21 mai :
Saint-Nazaire (44),
Alençon (61),
Reims (51),
Valence (26),
Poitiers (86),
Rodez (12),
Saint-Brieuc (22)

Samedi 28 mai :
Le Mans (72),
Grenoble (38)

Samedi 4 juin :
Nancy (54),
Saint Denis (93),
Lille (59),
Clermont-Ferrand (63),
La Rochelle (17),
Périgueux (24)
Troyes (10)

Samedi 11 juin :
Arras (62),
Le Havre (76),
Nantes (44),
Compiègne (60),
Lyon (69)

Dimanche 12 juin :
Bordeaux (33)

Samedi 18 juin :
Laval (53),
Tours (37),
Gap (05),
Rouen (76),
Ancenis (44),
Caen (14),
Strasbourg (67)

Samedi 25 juin :
Paris (75),
Montpellier (34)

Samedi 2 juillet :
Marseille (13),
Toulouse (31),
Quimper (29),

Samedi 9 juillet :
Vannes (56),
Nîmes (30)

Samedi 16 juillet :
Annecy (74)

Samedi 23 juillet :
Epernay (51)

Samedi 24 septembre :
La Roche-sur-Yon (85)

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX

 FÉDÉRATION
DES
ORGANISMES
SOCIAUX